



Communiqué de presse

5 novembre 2015

Un premier séminaire Repanet très réussi en Suisse romande

Cette année, la société André Koch SA d'Urdorf a étendu son réseau Repanet Suisse en Suisse romande. La première formation a déjà eu lieu. La thématique en était:

«Comment puis-je améliorer l'image de mon entreprise ?»

Mi-octobre, Repanet Suisse a convié les entreprises intéressées au club de golf La Gruyère à Pont-la-Ville au sud de Fribourg. Roland Delacombaz, conseiller d'entreprise, coach et responsable de l'événement, s'était préparé en faisant des recherches sur les 18 entreprises participantes et a donc pu les conseiller de façon concrète et détaillée sur les points négatifs et positifs qu'il avait pu constater. Il a évoqué les critères telles que la propreté, l'ordre et la signalisation, mais aussi l'amabilité et le professionnalisme du personnel, les commentaires et avis des clients et le «sentiment de bien-être» général dans l'entreprise.

La thématique du séminaire a été clarifiée le premier jour à l'aide de jeux de rôle, de vidéos, etc. Contrairement à de nombreux autres séminaires, ici il était impossible d'être passif derrière sa table: assis en cercle ou divisés en groupe, les participants ont pu communiquer et coopérer de façon dynamique et intense. Le deuxième jour, axé sur l'esprit d'équipe, a encore plus renforcé cet aspect. Pour cela, le séminaire a été transposé à l'extérieur. Au cours d'une chasse au trésor, les participants ont dû s'orienter, mais aussi escalader des rochers et traverser un ravin sur une tyrolienne pour trouver certains points de contact. «La tyrolienne a fait légèrement monter l'adrénaline !», raconte Patrizia Santarsiero, coordinatrice du réseau Repanet Suisse.

Le séminaire s'est terminé avec un cours de golf accéléré. Après tout, le séminaire se déroulait dans un club de golf, donc autant en profiter. Un joueur professionnel a prodigué ses conseils pour que les participants apprennent les mouvements et les techniques corrects. Ces derniers ont pu immédiatement mettre en pratique leurs nouvelles connaissances sur le parcours 9 trous du club La Gruyère.

Si l'on en croit les commentaires des participants, le premier séminaire de Repanet Suisse en Suisse romande a été une réussite. Patrizia Santarsiero précise: «Nous avons reçu des



commentaires vraiment positifs. Les participants nous ont expliqué qu'apprendre d'un expert quelle était l'image de leur entreprise et comment l'améliorer fut une expérience très constructive.»

Photos:



Légende de la photo: Le format ouvert du séminaire Repanet Suisse a favorisé la communication et la coopération entre les participants.



Légende de la photo: Photo de groupe des participants devant le lac de la Gruyère

[Vous pouvez télécharger les photos ici.](#)

André Koch SA est, avec la marque Standox, le premier fournisseur en peintures de rénovation automobile en Suisse. Depuis 1948, l'entreprise, siégeant à Zurich, propose des peintures de qualité, ainsi qu'une grande variété d'accessoires. Grâce à un réseau étroit de conseillers techniques et de techniciens d'application, l'entreprise se présente comme un prestataire de services et de livraison hors pair. De plus, André Koch SA offre à ses clients un programme d'apprentissage et de formation continue basé sur la pratique ainsi qu'une offre complète en



matière de conseil. La société André Koch SA représente donc un partenaire solide et fiable pour les professionnels de la peinture en Suisse.

CONTACT PRESSE

Viviana Martinotti
Assistante de communication
André Koch SA
Grossherweg 9
CH-8902 Urdorf-Zürich

Tél. : +41 (0)44 7357 19
E-mail : viviana.martinotti@andrekoch.ch

repanet.andrekoch.ch
www.andrekoch.ch